

BIG ISSUE

Babinsa Donorojo Dampingi Test Seleksi Perangkat

Nurfaizin - KEBUMEN.BIGISSUE.ID

Oct 6, 2022 - 13:02



Serma Haryanto Koramil 03/Sempor melaksanakan pendampingan dan pengamanan penjarangan dan penyaringan perangkat Desa Donorojo

KEBUMEN - Serma Haryanto Koramil 03/Sempor melaksanakan pendampingan dan pengamanan penjarangan dan penyaringan perangkat Desa Donorojo, Kec.Sempor, Kab. Kebumen, Prov. Jawa Tengah. Kamis, (6/10/2022).

Hadir dalam kegiatan tersebut Camat Sempor yang diwakili Kasi Tapem bapak Herman dan Bapak Raim, Polsek Sempor Bripka Agus P, Kades Donorojo bapak Admin beserta perangkat, Ketua BPD bapak Kasiran beserta anggota, Panitia Penjaringan dan Penyaringan Perangkat Desa Donorojo.

Pelaksanaan dengan test terbuka ini diperuntukan formasi Kadus 4 Kalikumbang yang diikuti oleh 2 orang peserta yaitu atas nama Aji Setiawan alamat Desa Donorojo RT 03/04 dan Yuniarti Maulida yang beralamat sama yaitu Desa Donorojo RT 03/04. Adapun test yang dilaksanakan pada tahap seleksi ini antara lain test tertulis, test wawancara dan test Komputer.

Setelah melalui test yang diselenggarakan oleh Panitia Penjaringan dan Penyaringan dan diawasi oleh BPD dan Forkompincam, hasil test langsung diumumkan sebagai wujud transparansi panitia. Adapun hasil yang diperoleh yaitu urutan 1. Aji Setiawan dengan hasil 67, 32 dan diurutan ke 2 yaitu Yuniarti Maulida dengan nilai 52. Untuk selanjutnya hasil tersebut dikirim ke kecamatan guna mendapat rekomendasi sebagai dasar pengangkatan perangkat desa.

Usai pelaksanaan kegiatan kades Donorojo bapak Admin menyampaikn banyak terimakasih kepada Forkompincam Sempor atas pendampingannya sehingga kegiatan berjalan aman, tertib dan lancar.

"Alhamdulillah kegiatan telah berjalan dengan baik, selamat atas peserta yang telah melewati rangkaian test, karena yang kami butuhkan hanya satu formasi, jangan berkecil hati untuk Yuniarti karena masih ada kesempatan di tahun mendatang bila masih ingin mengabdikan di pemerintahan desa."

" Tak lupa ini hari yang Istimewa bagi pak Babinsa yang merupakan hari kelahiran Bagi TNI, kami atas nama Warga Masyarakat Donorojo mengucapkan Dirgahayu TNI ke 77, TNI ADALAH KITA, semoga semakin dicintai rakyat, terima kasih kepada Babinsa Kami Serma Haryanto disela kegiatan padat Kodim masih bisa menemani kami do kegiatan ini," tambah Admin.

Jurnalis: Pendim 0709/Kebumen